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７月１５日（日）に、日本堤二丁目東町会青年部主催

の「提灯行列」が開催されました。 

毎年、お盆に合わせて開催されるこの行事ですが、日

中の気温が 35 度を超える猛暑だったにもかかわらず、

子どもたちを含めたくさんの方々が参加されました。 

午後７時に旧田中小学校正門前（たなかスポーツプラ

ザ前）からスタートし、提灯をもって「ちょうちんぎょ

うれつヨイヤサノサッサ」という大きな掛け声を掛けな

がら町会内をくまなく練り歩きました。 

日が長くなったこともあり、スタート時点の７時はまだ

明るかったですが、徐々に日も沈み、途中からは提灯がき

れいでした。 

途中の休憩では、藤田元会長宅の前でかき氷などが振舞

われ、子どもも大人もおいしそうに食べていました。 

８時ごろにスタート地点に戻ってきてゴールとなり、子

どもたちはお菓子をもらってよろ

こんで帰っていきました。 

 

 
 

 

 

７月２５日（水）午前６時より、ラジオ体操連盟

清川地区大会がリバーサイドスポーツセンター陸上

競技場で開催されました。 

連日の猛暑の中でしたが、早朝のため、気持ちよ

く元気に実施されました。 

元 NHK テレビ・ラジオのアシスタントの桜田敬

子さんによる体操指導のもとラジオ体操が行われ、

各町会より子どもたちを含め８００人余の参加があ

り、グランド一杯の人で体操する姿は壮観でした。 

また、終わってから警察署・消防署より、子どもたちに夏休みの注意事項などの話もあ

りました。 

ラジオ体操連盟清川地区大会 
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 ７月２３日（月）から１２日間行われた日本堤二丁目東町

会・西町会合同の夏季ラジオ体操が８月４（日）に最終日を迎

えました。 

今年は酷暑で朝から暑い時期が続いていましたが、この日の

朝は比較的低めの気温で体操をするにはちょうどいい気温でし

た。 

 

大人から子どもまでたくさんの方が参加し、ラジオから流れ

る音楽と掛け声に合わせてしっかりと体操し、気持ちのいい１

日の始まりを過ごしていました。 

最後には最終日恒例の皆勤賞だった人へのお菓子配りがあ

り、楽しみにしていた子どもたちがお菓子の入った袋を嬉しそ

うに受け取っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 9 月２日（日）に東浅草小学校体育館において台東区シニア

クラブ連合会清川支部による「芸能の集い」が開催されました。 

日頃から練習を重ねてきた各クラブ計２８組が歌や踊りを披露

し会場を盛り上げました。 

 練習の成果を発揮してレベルの高い大会となり、審査も難航す

るほどでした。 

出演者が壇上に上がると「ガンバ

レ」と参加クラブからエールが送られ、観客全員が温かく応援して

いたので、地区全体の結びつきを感じました。 
 最後には、エキシビジョンとして清川地区町会連合会女性

部による「たいとう音頭」が披露され、みんなで楽しく踊っ

ていました。 

 

 

 

 

ラ ジ オ 体 操 （日本堤二丁目東町会・西町会） 

芸 能 の 集 い （台東区シニアクラブ連合会清川支部） 
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 ９月９日（日）に、清川地区健康推進委員主催の「みんなで

歩こう ウォーキング」が開催されました。 

今回は「愛宕山周辺ウォーキング」と題して、浜松町北口をス

タートし、増上寺→愛宕神社→ＮＨＫ放送博物館→新橋駅という

ルートを歩きました。 

１０時少し前に浜松町を出発し、まずは徳川将軍のうち６人が

葬られているという増上寺に行きました。東京タワーをバックに

した姿は美しかったです。 

次に訪れたのは愛宕神社。ついたとたんに目に入ったのはものす

ごく急な階段の「出世の階段」。上にたどり着いた時には足がパン

パンになり、息が切れるほどでしたが、皆さん頑張って登っていま

した。 

そのあと、すぐ隣にあるＮＨＫ放送博物館を見学し、ゴールの新

橋駅まで歩きました。 

 

この日は 30 度を超える夏日で暑かったですが、風があった

ため、意外と気持ちよく歩くことができ、参加者全員が無事にゴ

ールまでたどり着くことができました。 

見学も含めて約２時間の道のりでしたが、景色や会話を楽しみ

ながら、ウォーキングすることができました。 


